



Les Éclaireuses et Éclaireurs laïques de France (EEDF)

Groupe La Rose des Vents - Simone Veil, à Colombes (92).



"Chacun a un rôle à tenir pour la paix"



© BRAND WEBROD/AP/SIPA

La personne qui représente
la paix pour eux

Nadia Murad

Prix Nobel en 2018, cette femme yézidie
d'Irak défend les victimes de violences
sexuelles et les minorités persécutées.

Leur phrase pour
symboliser la paix

**"Nous partons à la découverte
du Monde proche ou lointain
pour agir selon nos moyens.
Nous vivons la solidarité."**

Extrait du texte d'engagement des EEDF

“ La paix, c'est être tous ensemble. Parce qu'aux scouts, on fait tout tous ensemble: la cuisine, la vaisselle, les tentes... Et surtout, on s'entraide! C'est quand même une grande différence avec les colos. Ici, on se connaît tous et toutes. On se retrouve chaque année pour un camp de deux semaines, et chacun(e) a un rôle à tenir pour que tout le monde se sente bien et en paix. Notre groupe valorise la répartition des tâches et l'égalité. Pendant nos camps, on a des temps spirituels lors desquels on aborde des sujets spécifiques comme le harcèlement, l'égalité garçons-filles ou bien le respect envers les autres. On y réfléchit aussi à la façon dont on peut mettre en place la paix dans notre unité! Aux scouts, on se libère de nos parents, on apprend à se débrouiller tout(e) seul(e). On est plus autonomes. Pour que tout se passe bien, on est aussi obligé(e)s d'instaurer un climat de paix! Ça nous apprend pour quand on sera plus grand(e)s et qu'on devra gérer seul(e)s: on saura faire.”

Camille, du groupe
La Rose des vents -
Simone Veil à Colombes.



Question posée par
les Éclaireuses et Éclaireurs
protestants

**La paix a-t-elle une place
importante au sein de votre
mouvement?**

“Oui, c'est la base! C'est important
et c'est ce qui nous fait vivre”